

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

COMMUNIQUE / PRESS RELEASE

N° - 1347 / C/PR/MINTP/SG/DGT/CAO/CEA2/IE1/2026 DU/OF 26 AOUT 2026

Relatif à Appel d'Offres National Restreint N° 056/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2026 du 16 Juillet 2026 en procédure d'urgence, pour le contrôle technique, géotechnique et surveillance des travaux d'entretien des tronçons de routes : Eyumojock - Otou - Ekang - Frontière Nigéria (28,7 km) et Bissong Abang (Inter N6° - Ossing - Nguti - Inter N3 (54 km) dans le Département de la Manyu, région du Sud-Ouest.

Le Ministre des Travaux Publics a l'honneur de porter à la connaissance des soumissionnaires concernés par l'Appel d'Offres sus-cité, que les dates et heures de dépôt et d'ouverture des offres initialement prévues le 24/08/2026 à **11h00 et 12h00** respectivement sont reportées au **10 SEPT 2026**, aux mêmes lieu et heures.

Relating to Open National call for Tenders No.056/AONR/MINTP/CIPM-TCRI/ 2026 of 16 July 2026 for the technical and geotechnical control as well as the supervision of maintenance works on the following road sections: Eyumojock - Otou - Ekang - Frontière Nigéria (28,7 km) and Bissong Abang (Inter N6° - Ossing - Nguti - Inter N3 (54 km) in the Manyu Division, South-West region.

The Minister of Public Works hereby informs the contractors concerned by the above-mentioned Call for Tenders, that the date and the time for the submission and opening of tenders initially scheduled for 24/08/2026 at 11 a.m and 12 noon respectively, have been postponed to **10 SEPT 2026** same time and venue..

Yaounde, 26 AOUT 2026



Emmanuel NGANOU D.